



SPORT

Challenge de REVE 2017

Dimanche 30 avril, le gymnase Eric Tabarly de Serris accueillait le Challenge de Reve organisé par l'association d'escalade : REVE.

Mis en ligne le 02 mai 2017



Dimanche 30 avril, le gymnase Eric Tabarly de Serris accueillait le Challenge de Reve organisé par l'association d'escalade : REVE.

Tous les ans, au printemps, cette compétition rassemble les plus jeunes grimpeurs de la région (Microbe, Poussin et Benjamin). Le principe de ce challenge est de se qualifier pour une voie de finale en grim pant 5 voies de qualification que les enfants choisissent.

Plus la voie choisie est difficile, plus elle rapporte de points lorsqu'on arrive à son sommet.

Un événement qui connaît toujours un très beau succès comme a pu le constater Henri Perez - Serris, Conseiller Municipal délégué au Sport.

